
Vendredi 8 janvier 2016  VŒUX A LA POPULATION 2016 

 

Monsieur le Commandant de la gendarmerie et gendarmes                                                                     

Monsieur le Directeur et ses collègues professeurs des écoles,                                 

Père Samuel VOLTA,                                                                                                                                                           

Madame, Monsieur,                                                                                                                                                     

Chers collègues, chers amis, 

 

Bonsoir et bienvenue, 

Je voudrais tout d’abord exprimer le réel plaisir que nous avons, mes collègues du conseil 

municipal et moi-même à vous accueillir pour cette traditionnelle et conviviale cérémonie des 

voeux. Ce moment est l’occasion de nous retrouver et de tracer ensemble les perspectives de 

l’année qui s’ouvre. 

 Je vous remercie de votre présence ainsi que toutes les personnes qui se sont excusées de 

ne pouvoir être parmi nous ce soir et qui m’ont adressé leurs souhaits. 

Je formule pour chacune et chacun de vous des voeux de bonne santé, de bonheur, de 
solidarité sans oublier la réussite de vos projets personnels, professionnels et associatifs. 
 
J’ai également une pensée  pour toutes les personnes qui sont dans la souffrance, dans la 
peine, dans la solitude ou les difficultés. 
 
Il y  a tout juste un an, en introduction de mon discours de présentation des vœux, je vous 

invitais à observer une minute de silence en hommage à  toutes les victimes de l’attentat 

terroriste survenu contre Charlie Hebdo et l’hyper cacher. 

Aujourd’hui, nos pensées se portent inlassablement vers les nombreuses victimes des 

attentats sanglants commis à Paris et à Saint Denis  le 13 novembre 2015 endeuillant la 

France toute entière.  

Plus que jamais, face à l’horreur et à la barbarie, défendons et faisons vivre avec force au 

quotidien, les valeurs de la République  «Liberté,  Egalite, Fraternité ». 

2015 est derrière nous et 2016 nous tend les bras. 

En faisant un survol de nos réalisations de l’année tout juste achevée, j’éprouve une certaine 

fierté. Je vous les avais d’ailleurs citées en tant que projets pour 2015. 
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Nous avons concrétisé trois acquisitions foncières chez le notaire en ce qui concerne d’une 

part deux parcelles situées en centre bourg d’une superficie  de  5970 m2 environ sur 

lesquelles nous allons créer le futur projet du nouveau cœur de bourg et d’autre part une 

troisième parcelle de 4195 m2 jouxtant  le cimetière et réservée à son extension. 

Néanmoins,  la réalisation la plus marquante de l’année 2015 est sans nul doute, celle du city 

stade. C’est un bonheur chaque jour de voir évoluer les enfants et les jeunes sur ce complexe 

multi-jeux. Nous gardons en mémoire l’excellent souvenir de son inauguration et nous 

sommes très fiers que Jean-Pierre PAPIN, homme de cœur, d’une grande gentillesse, ait 

accepté d’en être le parrain. 

Comme chaque année, nous avons réalisé des travaux importants aux écoles, notamment : 

- le réaménagement complet du dortoir des maternelles,  

- la réfection des toitures de l’école mairie et de la salle polyvalente. 

- l’équipement de tableaux numériques dans 4 classes du CP au CM2. 

Un effort a également été consacré au développement de la communication avec la création 

d’un nouveau site internet mis sur la toile, l’achat d’un logiciel de gestion du cimetière, la 

création d’une médaille de la commune. 

Dans le cadre du label Villes et villages fleuris, j’ai le plaisir de vous annoncer que le Jury 

régional a  maintenu notre première fleur. J’adresse mes chaleureuses félicitations à Laëtitia  

JUAN, en charge de cette commission et aux bénévoles pour le travail accompli.    

Depuis le 1er juillet, vous avez certainement remarqué la présence d’un jeune homme occupé 

à travailler pour notre commune. Je me réjouis d’avoir recruté Adrien. Sans vouloir lui donner 

la pression,  je compte beaucoup sur son travail sérieux et ses capacités à produire de belles 

réalisations, pour obtenir très prochainement le label de la  2ème fleur.  

D’autre part, pour permettre au personnel d’exécuter leurs tâches dans les meilleures 

conditions, nous avons investi dans de nouveaux équipements ainsi que dans le 

remplacement de matériels de cuisine pour le restaurant scolaire. 

Divers autres matériels  ont été achetés :  

- une auto laveuse pour la salle des fêtes, deux aspirateurs ménagers pour les classes, 

une nouvelle tronçonneuse, un rotofil et un taille haie.                

- du mobilier urbain, trois bancs publics, barrières, support vélos, chenil, abris-bus.            

L’ensemble des investissements de l’année 2015 représente un montant global de 349 329 € 

ttc entièrement financé sur les fonds propres de la commune. 
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Je remercie chaleureusement Monsieur le Sous-préfet pour l’attribution à notre commune de la 

2ème part de la DETR annoncée lors de l’inauguration du City stade. Le montant des 

subventions de l’Etat pour nos programmes 2015 est de  47 863 €. 

Je suis également très reconnaissante au Conseil Départemental des aides précieuses qu’il 

accorde aux communes pour leurs projets. A ce titre les subventions pour Villegouge s’élèvent 

à la somme de 31 568 €.  

J’adresse également mes remerciements à M. Florent BOUDIE, Député de la Gironde, qui 

nous a accordé une subvention de 2 000 € sur son enveloppe parlementaire. 

L’ensemble des subventions  représente un montant total de 81 431 €, soit environ 28 % du 

montant hors taxe de nos investissements, ce qui est très appréciable.  

Beaucoup d’autres réalisations ont été faites, principalement des travaux neufs sur les voies et 

chemins communaux de Labatut, Eyma, Bernon et de la Chapelle. Nous avons également 

procédé au remplacement de certains foyers électriques vétustes. 

 

En ce qui concerne les projets de 2016, nous allons connaître une année chargée avec le 

démarrage, courant du deuxième semestre, des travaux de construction du projet du nouveau 

cœur de bourg sur les terrains acquis situés route des acacias. 

En  parcourant les comptes rendus des séances du conseil municipal retranscrits dans les 

bulletins d’information, vous avez pu suivre depuis le début, l’avancée de ce projet de 

développement communal. 

Ce soir, vous pouvez découvrir sur les grilles d’exposition et sur les images projetées à l’écran, 

les plans de l’avant-projet dessinés par Monsieur Vincent BUCHMANN, architecte, choisi par 

le conseil municipal. 

Je me réjouis de la réalisation de ce projet, décidé à l’unanimité des élus du conseil municipal 

et comprenant la construction d’un salon médico-social, d’une maison de la thérapie, des 

cabinets médicaux et infirmiers, d’un salon de coiffure et d’un local commercial. 

J’adresse à chacune et chacun de mes collègues élus, mes chaleureux remerciements pour 

leur soutien dans cette  décision et plus particulièrement à Jacques MARIEN pour l’excellent 

travail de communication et de pédagogie au sein de la commission urbanisme dont il a la 

charge. 

C’est un projet ambitieux dont VILLEGOUGE a besoin pour devenir une commune rurale 

tournée vers l’avenir, moderne et attractive. 

Vous pouvez compter sur ma détermination et ma volonté pour le conduire à terme. 
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Un deuxième grand projet occupera vos élus, il s’agit de l’aménagement de l’extension du 

cimetière. 

D’autres travaux d’entretien des bâtiments communaux sont envisagés : comme la réfection 

de la toiture de l’église, le remplacement des portes des chapelles et des travaux de 

réaménagement d’un logement communal. 

Un chaleureux merci au personnel communal à mes collègues élus pour leur dévouement et 

leur investissement au service de notre collectivité et de nos concitoyens. 

Je  tiens aussi à remercier toutes celles et  ceux qui s’investissent bénévolement pour animer 

notre commune, les présidents et membres  de toutes les associations. 

Je salue le travail du Directeur et des professeurs des écoles ainsi que tous les animateurs         

qui interviennent dans le cadre des activités périscolaires.       

Je tiens à remercier Jean-Claude DEVAUTOUR, les professeurs des écoles, les animatrices, 

Véronique, Aurélie, Laëtitia, les enfants des écoles et leurs parents pour  leur active 

participation à l’occasion des commémorations au Monument aux Morts les 8 mai et 11 

novembre.  

Merci à notre Commandant de la Brigade de gendarmerie et gendarmes pour leur précieuse 

présence à Villegouge. 

Vous l’avez certainement constaté si vous êtes venu à l’agence postale, Evelyne n’est plus là. 

Elle a fait valoir ses droits à la retraite bien méritée depuis le 1er décembre 2015. Nous lui 

souhaitons une longue et heureuse retraite. 

Tous nos souhaits de bienvenue à Andrée qui a intégré l’effectif du personnel communal le 19 

octobre 2015.  

Avant de vous inviter à partager le verre de l’amitié, nous allons procéder à la remise des 

récompenses aux personnes qui ont participé au concours des maisons fleuries  organisé par 

la commune. 

Pour conclure, je tiens à rappeler que les élus et agents municipaux doivent rester vigilants 

pour être à la hauteur des attentes des administrés. Notre  travail a quelque chose de 

magnifique : s’occuper des autres !  Notre commune a du  potentiel, de beaux atouts pour se 

développer. C’est au quotidien que nous devons nous préparer à conjuguer Villegouge au 

futur. 

Très belle, heureuse  et sereine année à tous, à Villegouge et dans le monde. 

 

 

 


